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GETIS/EXT-058/2014

Mariana, 10 de julho de 2014.

Exmo Sr. Leonardo Edson Barbosa..
Presidente da Câmara Municipal de Ouro Preto.

Referente Ofício OF-SEC/14-05-137 - de 23 de maio de 2014

Prezado Senhor:

Servimo-nos do presente para acusar o recebimento do oficio em epígrafe e
informar que tal solicitação foi encaminhada para Estrada de Ferro Vitória
Minas/ Vale para análise e encaminhamentos necessários.

Entretanto, ressalto que o assunto está em processo de entendimentos com o
SEMAE/OP, que esteve em reunião com representantes da Ferrovia no dia
26/06/14, na busca de uma melhor alternativa.

Nos colocamos a disposição para quaisquer esclarecimentos que se façam
necessários.

Atenciosamente,

Rodrigo Artur Gomes de Melo
Gerente de Operações Mariana.


